

Haus des Verstehens

Oase-Initiative e. V. Heidestrasse 161 42551 Velbert

Tel.: 02051 – 20 71 12 Fax.: 02051 – 20 71 14

Mobil: 0152 - 06322519

www.oase-initiative.de

VR 30 235

St.-Nr. 139/5885/1473

Velbert, den 21.07.2012

Am 29.03.2012 war ein historischer Tag für uns. Es ist der Gründungstag des Vereins "Oase-Initiative e.V."

Was als "Frühstück für Frauen mit Vergangenheit" angefangen hat, ist ein Projekt für "Frauen mit Zukunft" geworden.

Wir sind ein Team von Christinnen, die selbst Schicksale wie seelischen, körperlichen oder sexuellen Missbrauch erlebt haben. Wir durften Seelsorge, Hilfestellungen und neue Hoffnung erfahren und möchten dieses von Herzen weitergeben.

Vor ca. 13 Monaten haben wir die Idee gehabt, Frauen, welche in irgendeiner Art und Weise Schicksale erlitten haben und ihr Leben aus dem Gleichgewicht gerissen wurde, durch regelmäßige Treffen, Beratungsgesprächen und gemeinsamen Gebetszeiten und Andachten zu betreuen.

Das Interesse an unserer Arbeit wächst und wir freuen uns über jede Frau, welche aus unserer "Oase" neue Kraft schöpft.

Mittlerweile sind es ca. 30 Frauen, welche regelmäßig an unseren Treffen teilnehmen. In den vergangenen Wochen haben wir festgestellt, dass zu einem ganzheitlichen Gesund-Werden, mehr als ein oder zwei Treffen in der Woche gehört. Es ist der Wunsch entstanden mehr Zeit im Alltag miteinander zu verbringen und eine Gemeinschaft des Zusammen-Lebens zu gründen.

Wir werden ab dem 01.10.2012 in einem Wohnhaus in Velbert für 6 Frauen, auch gerne mit Kindern, Appartements des Zusammenlebens anbieten. Hier kann gemeinsam gekocht, gegessen und das Leben geteilt werden.

Um dieses Projekt starten zu können, sind wir auf Ihre Hilfe angewiesen. Wir bekommen keine finanzielle Hilfe vom Staat und finanzieren unser Projekt ausschließlich durch Spenden.

Auch Ihre Spende zählt unsere "Oase für Frauen mit Zukunft" wachsen zu lassen.

Spendenkonto:

Sparkasse HRV

BLZ 334 500 00

Kto: 26 08 78 33

Verwendungszweck: Oase-Initiative

Wir danken Ihnen im Namen des Oase-Teams.

Mit herzlichen Grüßen

Esther Theumert

Vorsitzende des Vereins Oase Initiative e. V.